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В Качканарском пруду пополнение
В водоем запустили 2,5 млн мальков

В Качканарский пруд 
запустили мальков впервые  
за 18 лет. Зарыбление  
было необходимо  
для восстановления 
популяции. 

Добровольцы местной при
родоохранной организации вы
пустили в границах рыбовод
ного участка 2,5 млн личинок 
рыб (2 млн – рипус, 500 тысяч – 

сиг), которые были доставлены 
в город из Кыштымского ры
боводного хозяйства Челябин
ской области.

Стоимость работ по зарыб
лению составила 1 млн рублей, 
включая дорожные расходы. 
Финансовую поддержку ока
зал благотворительный фонд 
 «ЕВРАЗ Урал», а помощь в орга
низации и проведении эколо
гического мероприятия взяла 

на себя администрация Качка
нарского ГО.

По словам председателя 
природоохранной организа
ции Геннадия Русских, зары
бление – это не одноразовая ак
ция. Проводить данное меро
приятие планируется несколь
ко лет подряд. Общее количе
ство личинок, выпущенных в 
пруд, должно составить 10 млн. 
Чтобы зарыбление привело к 

желаемому результату, органи
зовано искусственное выращи
вание кормовой базы, а имен
но планктона, для его дальней
шего запуска в рыбоводный 
участок.

Отмечается, что в послед
ний раз зарыбление в Ниж
неКачканарском водохранили
ще проводилось еще в 2006 го
ду. Рипус, который до сих пор 
вылавливают не только мест

ные рыбаки, но и гости города, – 
результат того самого зарыбле
ния. Однако изза нарушений 
правил рыбной ловли число 
особей теперь недостаточно, 
чтобы воспроизводить необхо
димое для продолжения рода 
количество потомства. К тако
му мнению пришли специали
сты научноисследовательского 
института «УралНИРО».

Комплексное 
решение
В Серове строят сразу четыре многоквартирных дома

Администрация Серовского 
городского округа 
ведет строгий контроль 
за выполнением работ 
по проектам, реализующимся 
в муниципалитете. Особое 
внимание в этом году 
уделяется строительству 
пятиэтажного жилого 
дома на 116 квартир 
на улице Ленина, 207. 
Реализация проекта 
началась еще в январе этого 
года. Также отмечается, 
что возобновлены работы 
по строительству домов 
по улицам Короленко 
и Демократов. В общей 
сложности в Серове, как 
сообщает глава городского 
округа, впервые за много лет 
одновременно возводится 
4 жилых многоквартирных 
дома. За исполнением всех 
работ лично следит глава 
Серовского городского округа 
Василий СИЗИКОВ.

Часть квартир в новом до
ме на Ленина будет отдана де
тямсиротам, также несколь
ко квартир разных площадей 
(от 30 до 56 кв. м), предназна
чены для расселения жителей 
из ветхого аварийного жилья 
в рамках реализации регио
нальной программы по пере
селению граждан из аварий
ного жилья, признанного та
ковым до 1 января 2017 года. 
Остальные квартиры планиру
ется распределить среди льгот
ных категорий жителей Серов
ского округа.

Сейчас строители закан
чивают 34 этажи и переходят 
к пятому. Проводится монтаж 
электрики и отопительной си
стемы, приступили к устрой
ству вентилируемого фасада. 
Администрация муниципали
тета уже ведет поиски подряд
чика для проведения работ по 
инженерному обеспечению – 
за летний период необходимо 

подключить дом к тепло и во
доснабжению, водоотведению. 

К о м п а н и я  з а с т р о й щ и к 
«Жилстрой», по словам мест
ной администрации, име
ет опыт строительства каче
ственного жилья, и все работы 
на объекте выполняются стро
го по графику. Подрядчик при
держивается сроков, планиру
ется, что дом будет сдан до кон
ца 2024 года.

Кроме того, на улице Совет
ской продолжается ремонт до
роги, подрядчик укладывает вто
рой слой асфальта. Работы ведут
ся и по улице Центральной. При
ступили к реконструкции улицы 
Луначарского. Всего в этом году в 
муниципалитете предстоит от
ремонтировать девять участков 
дорог общей протяженностью 
более 11 километров. Отмечает
ся, что следующими начнут об
новлять участки дорог по ули
цам Нахабина и Седова.

Подрядчик уже завершает строительство 3-4 этажей в многоквартирном доме по улице Ленина 
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Больницы укрепят кадрами 

Карпинской школе выделили финансирование  
на оборудование медкласса

В целях ранней профориентации в регионе реализуется проект 
«Медицинские классы в Свердловской области», который был разработан 
по инициативе губернатора Евгения КУЙВАШЕВА в рамках комплексной 
программы по обеспечению медицинских организаций региона 
квалифицированными кадрами на 2023 – 2025 годы.

В Карпинске медицинский класс действует в школе № 5, он был создан 
по инициативе главы городского округа Андрея Клопова. Пока что это 
единственная такая школа в муниципалитете. В этом году учебное заведение 
вошло в программу развития профориентационных классов по результатам 
конкурсного отбора и получит региональную субсидию на оснащение 
медицинского класса в размере 9 миллионов рублей. В администрации 
отмечают, что для дооборудования медкласса также будут выделены средства 
из местного бюджета.

–  Я думаю, в результате мы должны получить качественно оборудованное 
учебное пространство, которое позволит нам на ранних стадиях проводить 
профориентацию, чтобы в будущем ребята выбирали медицину в качестве 
специальности. Мы видим, что сейчас достаточно большой дефицит кадров, 
поэтому направление работы очень востребованное. Уже сейчас дети 
с удовольствием посещают медкласс, – рассказал «ОГ» глава Карпинска Андрей 
Клопов.

Кроме того, уже сейчас обсуждается возможность появления медицинского 
класса еще в одной школе муниципалитета в следующем учебном году. 

Между тем старшеклассники уже познают основы медицины. Как 
пишет местное издание «Карпинск.Инфо», практические занятия для ребят 
из медицинского класса проходят в Карпинской центральной городской 
больнице. Главный врач ЦГБ Евгений Штах поддержал создание медкласса, 
и весь год будущие медики посещают подразделения больницы. 

Так, в апреле ребята побывали в бактериологической лаборатории, занятие 
провела Татьяна Королёва, заведующая бактериологической лабораторией. 
Будущие медики знакомились с оснащением и оборудованием лаборатории, 
методами микробиологических исследований.

В мае учащиеся медицинского класса были приглашены на День открытых 
дверей в Уральский государственный медицинский университет. Будущие 
абитуриенты побывали на кафедре нормальной анатомии человека, где для них 
организовали экскурсию по анатомическому музею. Кроме того, на кафедре 
топографической анатомии и оперативной хирургии преподаватель провел 
для школьников практический урок, во время которого продемонстрировал 
технику пункции лучезапястного сустава.

Практические занятия для учеников медицинского класса в Карпинской 
ЦГБ организовывались в течение всего учебного года
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